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今日济南

都会

本报11月25日讯 “你反
映的门头房噪音扰民的问题，
我马上和章丘市公安局相关
部门联系，立即安排人去调
查。”25日上午，济南市公安局
治安支队支队长张仁骏接听
热线时，多次拿起手机与相关
部门负责人联系，第一时间解
决市民反映的难题。

25日上午，齐鲁晚报、生活
日报与济南市公安局联合举办

“有事您说话——— 公安局长接热
线，身边事为您办”活动继续进
行。上午9时20分，治安支队张仁
骏带领着支队四个大队、基础处
和技防办的负责人早早地就开
始接听热线。由于涉及养犬管
理、生活噪音、烟花爆竹和打击

“黄赌毒”等方面，市民的热线电
话此起彼伏。一位市民热线中向
张仁骏反映祝甸路上有两户市
民饲养大型烈性犬。张仁骏立即
安排养犬管理稽查队协同历城
分局一同前往祝甸路进行调查。

很快，民警来到这家位于
祝甸路的烧烤店。烧烤店还没
开门，民警剪开了拴铁栅栏门
的铁丝，看到有人来，被拴住
的德国黑贝警觉地将前腿攀
上了半米多高的台子。随后，
一名民警走近黑贝，套住了黑
贝的脖子，另一名民警上前牵
起黑贝将其拖入笼中。

接着，民警沿祝甸路往东
来到另一处废弃工厂。工厂内，
两条藏獒在铁笼中不停叫着。
民警剪开铁门，两名民警上前

套住藏獒的头部，将藏獒拖出
笼子后，民警将藏獒“押送”到
了警方抓狗的笼子中。

上午10时许，家住章丘的
刘先生拨打热线称，其居住的
小区附近门头房用高音喇叭招
揽顾客，噪音扰民。张仁骏放下
电话后，立即拨打手机联系了
章丘市公安局相关负责人，“赶
紧派民警实地查看一下”。

“章丘警方打来电话说，
确实有两家卖衣服的门头房
使用喇叭，民警对其进行了教
育，禁止使用高音喇叭招揽顾
客，那位反映情况的市民也表
示满意。”上午11时许，张仁骏
放下电话说道。 张仁骏支队长在聆听读者反映。 本报记者 戴伟 摄

本报11月25日讯 11月28日上
午，济南市公安局历城分局局长云
廷华将率领相关警种的负责人来
本报接听热线。读者届时可以拨打
晚报96706110和生活日报96709110

热线反映问题提出建议。
28日上午9：30至11：00，历城分局

局长云廷华将率领治安、刑侦、经侦、
法制、督查等部门负责人作客本报接
听热线。届时，广大市民可以拨打本
报热线 9 6 7 0 6 1 1 0、生活日报热线
96709110参与互动交流。此外，您也可
以从现在起通过齐鲁晚报网站、微
博、微信和济南公安微博留言。

历城分局局长

周四来接热线

本报11月25日讯 市民侯先生
拨打本报热线咨询今年春节烟花
爆竹燃放有没有新政策，燃放时间
是不是和往年一样。

根据相关规定，在农历腊月二
十三至正月十五期间可以燃放烟
花爆竹，其他时间不得燃放。群众
举报烟花爆竹违法犯罪将有奖励，
查获非法制造、买卖、储存、运输烟
花爆竹案件的，给予举报有功人员
200元以上1000元以下奖励；查获重
大案件的，视情给予举报有功人员
1000元以上5000元以下奖励。

济南市公安局烟花爆竹安全管
理集中整治行动办公室采用电话、网
络、信件三种方式受理群众举报。

举报烟花爆竹违法

最高奖励5000元

居民反映泺源大街圣凯财富广场噪音扰民

治治安安民民警警召召集集各各方方谈谈一一谈谈

济南市公安局治安支队支队长张仁骏接听热线现场办公

两两条条扰扰民民藏藏獒獒被被收收进进笼笼中中

本报11月25日讯 在热线
接听过程中，一位老年市民反
映称，泺源大街圣凯财富广场
的酒吧噪音扰民严重，这位老
人晚上被吵得难以入睡。接到
反映后，治安支队立即行动起
来，组织商家负责人座谈。

11月25日下午2点半，济南
市公安局治安支队、历下区公
安分局、司里街派出所和历下
区环保局相关负责人，以及泺
源大街附近7家酒吧、KTV等相
关娱乐场所负责人，就居民反
映的噪音问题进行座谈。据了
解，今年3月份，针对居民集中

投诉，环保部门曾对泺源大街
附近娱乐场所噪音问题进行过
查处，并责令限期整改。

依据相关规定，营业性歌
舞娱乐场所，营业时间不得超
过凌晨2点，“如果违反规定，必
须处理。”张仁骏希望涉事娱乐
场所自觉遵守、自我约束,公安
将联合环保部门检查监督。

座谈会上，张仁骏希望企
业经营者能够以人为本，担起
社会责任，“座谈会进行了1个
多小时，这种特殊形式的座谈
会，也得到了娱乐场所负责人
的认可。

有事您说话
公安局长接热线，身边事为您办

济南市公安局治安支队各大队以及相关处室来本报接听热线。 本报记者 戴伟 摄

民警与娱乐场所负责人召开座谈会。 吴永功 摄
本版采写 本报记者 杜洪雷

见习记者 许亚薇

“我是黄屯小区的，有人在两
栋楼之间的空地养犬，还养了30多
只鸡，环境脏乱，还扰民。”

“您说的小区空地，是公共区
域，肯定是禁止养犬的。我们会派
人调查。”治安支队一大队大队长
张丕海表示，如果情况属实，会对
违法养犬人进行查处。但养鸡问
题，不属于治安支队的管辖范围。

“在公共区域养鸡，肯定是不对
的，但我们没有管理和查处的权限。”
民警表示，这种情况下，应该由物业
处理；如果是开放式小区，建议向居
委会、办事处反映，由工作人员根据
具体情况协调处理。

有人养鸡扰民咋办

热线实录
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